



Le mot du président

Che(è)r(e)s ami(e)s membres, et vous fidèles suiveurs,

Ce mois de janvier 2025 marque une phase importante dans le développement de notre association, celle de l'inauguration de notre portail en ligne sur le WEB.

Vous êtes de plus en plus nombreux à nous accompagner sur F/B à la faveur des nombreux événements qui jalonnent notre parcours et c'est dans la perspective de cette activité croissante que nous vous proposons maintenant de nous retrouver également sur la toile. Cette nouvelle étape permettra de consolider nos liens tout en favorisant la pérennité de notre mission.

Je vous invite dès lors à parcourir ce site développé par notre membre et spécialiste Thierry ; vous y ferez connaissance de notre équipe, vous y trouverez les dernières nouvelles concernant les manifestations prévues de même qu'un éclairage sur les moments marquants de notre histoire. Les rubriques proposées sont évocatrices et seront actualisées au gré des événements et du calendrier.

C'est le cas aujourd'hui pour la catégorie "L'écoute" qui accueille le compositeur Anton Bruckner pour le bicentenaire de sa naissance et pour la "Rétrospective de l'actualité 2024" que nous propose Dominique au travers de son prisme narquois.



Que cette réalisation contribue à améliorer notre communication chers membres et amis, vous qui partagez cette vision d'une Isan ouverte à de larges horizons et d'une France présente et active dans les échanges à caractère artistique, culturel et pédagogique ; c'est pour l'heure mon souhait le plus cher en attendant le plaisir de vous retrouver lors de nos prochaines rencontres.

À bientôt

Marc Laval

Président